



教育目標

「主体的に自己のよさを発揮し、互いに高め合いながら、
創造的に生きる子どもの育成」

いよいよラストスパート

17日間の冬休みはいかがでしたでしょうか。ご家庭でのふれあいの時間を充実され、心身共に充電する休みになったことと思います。今年の干支は卯年です。うさぎのようにぴよんぴよん跳ねて、飛躍する一年にしたいものです。

3学期の始業式では「友達の命」として「思いやり」の話をしました。周りの人に優しくすることや、人がいやがることはしないということ話をしました。「思いやり」があふれる3学期にしていきます。

また、3学期は学習のまとめを重点的に行う期間であることから、学力向上担当が「学習のきまり」や、「自主学習」の効果的な取り組みについて話をしました。勉強ができるようになるために大切なことをたくさん学びました。2月には学力テストもあります。これまでに以上に、勉強の力をしっかりと伸ばしていきます。

学習のまとめと生活の仕上げをしっかりと行い、全員が胸を張って進級することが出来るように、充実した3学期にしていきます。今学期も学校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

ハートサポート相談員

福島市教育委員会では、不登校やいじめ、問題行動等の未然防止等のために、「子どももハートサポート相談員」を派遣しています。飯野小学校には力丸正子（りきまるまさこ）先生が来ています。

授業中に各教室を訪問して子どもたちの様子を見たり、休み時間に子どもたちの話を聞いたり、相談にのったりしています。保護者の方が子育てで気になることや、心配なことを相談することもできます。どうぞお気軽にご連絡ください。なお、3学期の出勤日は以下の通りです。

1月17日（火） 1月24日（火）
2月 7日（火） 2月21日（火）
2月14日（火） 3月 7日（火）

地域の皆様に感謝



飯野町青年会議所の皆様が始業式の日にあいさつ運動に来てくださいました。気持ちのよい元気な挨拶で3学期をスタートすることができました。また、当日は雪が降り積もっていたので、玄関前の雪かきもしていただきました。おかげで、児童は安全に歩くことができました。ありがとうございました。

飯野っ子ギャラリー



3年生

4月に毛筆を始めたばかりですが、力づよい作品ばかりです。筆の運びが丁寧です。集中して書いたことが伝わってきます。



4年生

明るくいっしょの言葉です。漢字の「はね」の部分は、どれも穂先がきれいにそろって書けています。



5年生

「元気」あふれる作品ができました。今年はいよいよ最高学年です。元気いっぱい活躍する1年間になることでしょう。



6年生

文字の大きさ、バランスともに素晴らしい作品ばかり。今年では中学生。4月には、まさに「新たな春」を迎えます。

飯野っ子の学校生活の様子はこちらからもご覧いただけます。⇒⇒⇒⇒

検索：『福島市立学校ポータル飯野小』

（飯野小：TEL 024-562-2042）

